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Introdução 
 

 

        Meu Objetivo com este livro é mostrar a visão missionaria do homem que 

doutrinou a igreja e foi o principal missionário da igreja Primitiva seu nome é Paulo 

o apostolo dos 27 livros do novo testamento, ele escreveu 13, ou seja, 

praticamente a metade, suas cartas são um verdadeiro ensino sobre como 

devemos ser cristãos genuínos. Quero mencionar 2 versículos bíblicos, nos quais 

quero percorrer todo esse livro em cima deles, são eles: 

 

Romano 15:20   

        ” Sempre fiz questão de pregar o evangelho onde Cristo ainda não era 

conhecido de forma que não estivesse edificando sobre alicerce de outro.” 

 

ll Coríntios 10:16 

        ” Para que possamos pregar o evangelho nas regiões que estão além de 

vocês, sem nos vangloriamos de trabalho já realizado em território de outro.” 

 

        Com base nestes dois versículos vemos como a vida missionaria do apostolo 

Paulo era encarada, ele priorizava as regiões onde o evangelho não chegou, a fim 

de que todos pudessem ouvir a mensagem da cruz e obter a salvação em Cristo 

Jesus. 

        Quero deixar uma pergunta. É justo uma pessoa, bairro, cidade, estado ou 

país ouvirem de Jesus 100 vezes, quando ainda em outras regiões pessoas não 

ouviram 1 vez sequer o evangelho.  

        Sobre essa pergunta vamos argumentar em todo este livro, convido a vocês 

leitores, abram seus corações e estejam prontos a receber uma visão missionaria 

bíblica e centrada na vontade do Deus da bíblia.   
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CAPITULO 1 

 

A minha experiencia com este versículo 

 

        Logo quando recebi minha vocação missionaria, já comecei a fazer vários 

cursos sobre missões e a frequentar congressos missionários, minha vocação eu 

recebi em setembro de 2001 na igreja Batista do Centenário, lá entendi que Deus 

mim chamava para a obra missionaria, já em 2002 fui ao Betel Brasileiro, na São 

Bento, São Paulo e comecei a estudar teologia para ser missionário.  

        Dentro do Betel Brasileiro, existia uma coisa chamada CENAM, que eram 

encontros que os aulos realizavam em alguns dias sobre temas missionários, em 1 

ano havia vários CENAMS , e o meu coube falar sobre evangelização de regiões 

litorâneas. Então marcamos com o pessoal do semanário de descer para região 

litorânea de Santos para entrevistamos pastores e saber de perto como andava a 

evangelização com regiões litorâneas. Sendo assim descemos para baixada e 

conhecemos muitos pastores quando num dia a tarde fomos a uma comunidade 

carente na região e ali pregamos o evangelho, mim lembro que prontamente a 

senhores creram em Jesus, mas o que de fato quero relatar é o que acontecer 

quando eu me aproximei de um homem que estava sentado no chão e então eu 

mim agachei e a bíblia na minha mão abriu sem querer e cai na página que estava 

Romanos 15:20 não só isto, eu vi este versículo saltitar 3 centímetros da folha e 

então eu li:  

 

        ” Sempre fiz questão de pregar o evangelho onde Cristo ainda não era 

conhecido de forma que não estivesse edificando sobre alicerce de outro.” 

 

        Então eu não entendi nada fechei a bíblia evangelizei a pessoa e fomos 

embora. 

        De fato, foi muito bom ter feito essa viagem para região litorânea de Santos, 

foi mareante. Depois disso eu estava na sala de aula da Betel brasileiro e o 

professor Douglas que dava aula de teologia de missões disse assim:   

 

        - Quem é que teve uma experiencia de ler a bíblia e ver versículos saltitarem 

alguns centímetros.  

 

        Isso foi uma semana e meia do fato ocorrido e então eu entendi que Deus me 

estava comissionando a pregar o evangelho as pessoas que nunca ouviram 1 so 

vez a mensagem da cruz ou seja, ir pregar o evangelho onde nunca ninguém foi. 
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Deus mi deu essa visão e até o presente momento que escrevo esse livro, 

encontrei pessoas e ministérios que não compreendem essa visão e fazem de tudo 

para matar a visão que Deus mi deu. 

        Já tentei argumentos com pastores mais seus corações se fecharam, eu 

mostro o versículo a eles e entra por um ouvido e sai pelo outro, eles não querem 

sai pelo outro, eles não querem entender para que Deus me chamou e até eu tive 

que abandonar ministérios, porque seus lideres não tem visão missionaria muitos 

deles estão preocupados em evangelizar locais e bairros que já estão saturados de 

igrejas, uma encima da outra, mas mesmo assim a visão deles não se abrem, até o 

presente momento eu preguei para pouquíssimas pessoas que nunca ouviram 

evangelho. 

        Preguei numa cidade de Portugal chamada Saton, e ali consegui evangelizar 

um jovem que creu no  evangelho. 

        Depois fui a Itália e dentro da escola de idioma evangelizei a japonesa que 

nunca tinha  escutado o evangelho, foi uma experiência incrível. 

        A professora de italiano pedia para escrevemos redações com alguns temas 

como: Qual foi o dia mais feliz de sua vida? 

        Então eu escrevia que dia mais feliz da minha vida foi o dia que eu nasci de 

novo, só que eu explicava tudo sobre o plano de salvação, que os homens 

estavam mortos espiritualmente e precisavam renascer e para isto necessitavam 

crer em Jesus ou seja eu explicava tudo desde o inicio, e elas, as japonesas, 

ficavam curiosíssimas e faziam um fungado estranho com o nariz e a boca e diziam 

a mim que não sabiam dessa verdade, perto delas também havia uma chinesa que 

também creio nunca havia escutado sobre Jesus. 

        Nesta mesma escola havia também uma turca chamada Raita e um homem 

de um país europeu que me afirmaram nunca ter ouvido de Jesus dessa forma que 

eu pregava, foi uma experiência incrível e ainda teve mais no local onde eu estava 

hospedado havia outro europeu que nunca tinha escutado o plano de salvação de 

uma maneira evangélica, tanto para Raita e esse 2 europeus eu dei um pen drive 

com o filme Jesus e outros vídeo apologéticos. 

        Uma outra experiencia que tive foi no Peru numa cidade chamada Chivay, 

chegamos lá e constatamos que não havia nenhuma igreja nesta cidade e então 

começamos a pregar e pessoas creram em Jesus e se iniciou uma pequena 

comunidade cristã, que  no futuro o missionário não pode dar continuidade por falta 

de sustento.  

        Isso move meu coração, pregar onde o evangelho nunca chegou, e este 

sonho esta vivo até hoje, mas encontrei muitos adversários à esta visão, muita 

gente por inveja e usada pelo diabo tentou tirar essa visão da minha vida, mas até 

hoje eu vejo que Deus mi levara a países e regiões onde evangelho nunca chegou. 

Nessa fé eu ainda espero encontrar uma igreja e um líder que entenda essa visão. 
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  CAPITULO 2 

 

E Justo? 

É justo pessoas morrerem sem nunca ter ouvido o evangelho 

 

        Estima-se que atualmente existam 2,5 bilhões de pessoas que nunca ouviram 

sobre Jesus e o plano de salvação, por dia estima-se que morrem 70 mil pessoas 

todos os dias em 24 horas que nunca ouviram o evangelho. 

        Com toda a certeza, isto não é justo, há lugares e regiões que estão super 

lotadas de igrejas e do evangelho quando existe locais e regiões onde o evangelho 

nunca chegou 1 vez se quer.  

        É justo uma pessoa ouvir 1000 vezes sobre Jesus enquanto a pessoas que 

não escutaram 1 só vez, com toda certeza Deus não concorda com isso porque ele 

é justo é quer que o evangelho chegue a todas partes do mundo para que pessoas 

possam tomar sua decisão por Jesus Cristo. 

        É muito triste saber que uma pessoa morreu sem ter uma única chance de se 

salvar, porque o evangelho não chegou a tempo, há muitas correntes que creem 

de diferentes pontos de vistas de qual será o destino dessas pessoas, se a 

natureza pode revelar o conhecimento de deu o não pode, não há um conceção 

sobre isso, se pessoas que nunca ouviram falar  de Jesus e podem ser salva ou 

não, de fato a verdade é que temos que alcançar essas pessoas para Jesus com a 

evangelização, e com certeza Deus vai cobrar da igreja a tarefa que ele deu a 

mesma de ir por todo o mundo e anunciar o evangelho um dia estaremos frente a 

frente com Deus para prestar contas a Ele pelo que fizemos com os dons que Ele 

nos deu, muitos vão quer justificar-se mas perante o Rei dos Reis a verdade vai 

vim a tona nos igreja prestaremos contas a Deus por os seres humanos que 

partiram desse mundo sem ter nenhuma chance de ouvir o evangelho para poder 

crer em Jesus. 

        A ordem foi dada há quase 2000 anos atrás, e até hoje uma parte da igreja 

dorme num sono profundo sem enxergar multidão que partem para eternidade sem 

ter a chance de crer porque nunca ouviram, bem certo será  que todos nos 

seremos julgados e daremos contas a Deus por cada alma dessa que morreu na 

ignorância, um texto fantástico da bíblia é  Romanos 10:13-15: 

 

        ” Porque todo aquele que invocar o nome do Senhor será salvo. 

           Como, pois, invocarão aquele em quem não creram? e como crerão 

naquele de quem não ouviram? e como ouvirão, se não há quem pregue? 

            E como pregarão, se não forem enviados? como está escrito: Quão 

formosos os pés dos que anunciam o evangelho de paz; dos que trazem alegres 

novas de boas coisas.” 
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        A bíblia é lida por milhões de pessoas todos os dias e ela é clara e não há 

desculpas para não participar da grande comissão, esse versículo de Romanos é 

claríssimo:  

 

                 "e como ouvirão, se não há quem pregue?"   

Romanos 10:14 

         Então aí está a missão, pregar para que os seres humanos ouçam e fiquem 

inescusáveis diante, de Deus no dia do julgamento, é necessário pregar, mas 

principalmente para os que nunca ouviram, está aí e falha da igreja, muitas então 

pregando aonde já existem muitas igrejas abertas, onde o evangelho já está 

saturado e essas igrejas e líderes, esqueceu que todos tem que ter uma chance de 

crer em Jesus. 

         Alguns líderes fazem isso por ignorância por seus olhos não terem sido 

aberto pelo Espirito Santo, porque eles se endurecem e resistem em cumprir a 

missão da evangelização aos povos não alcançados, muitos lideres tem o coração 

endurecido e se fecham para essa verdade, outros tem o coração fechado por 

ignorância e ainda há outros que não podem fazer nada porque a igreja não tem 

recursos. 

         Neste ultimo caso quero crer Deus sabe da sinceridade desse líder e igreja e 

que não podem fazer porque não tem recursos, mas essa não é a realidade da 

maioria das igrejas do mundo, elas as igrejas tem recursos, tem gente preparada, 

mas não tem visão, seus lideres estão com o coração fechado para essa realidade. 

 

Quais são os motivos de não enviamos missionários para lugares 

e povo não alcançado?  

         Não é simples responder esta questão porque são vários os motivos, quero 

citar alguns e comentar cada um dos motivos.  

 

1º Motivo: Os fundadores de impérios  

         Há no Brasil e nas américas muitos líderes que se dizem servos de Deus, 

mas o que motiva a eles não e a obra de Deus, mas sim o seu sucesso pessoal e 

de sua denominação. 

         Esses líderes estão preocupado em expandir seu império , e se espalhar por 

regiões e lugares onde o evangelho esta saturado, para muitos deles oque querem 

é o dinheiro do povo, que por sua vez esta cego e acaba sendo manipulada por 

esses líderes, no fundo o que eles querem e que seu ego seja satisfeito, querem 

proteção na mídia e na política, para esses o que importa é a sua fama e o dinheiro 

que vão colher espalhando igrejas por lugares que já estão cheios de igreja, 

denominado eles como: “fundadores de império” esses não adianta tentar trazer 

visão missionaria, eles não se importam o que querem mesmo é a fama, dinheiro e  
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aparecer na televisão, é triste mais hoje as Américas Central, do Sul e do Norte 

estão infectados com visão desses lideres que não servem a Jesus, eles servem a 

seus egoísmos, para eles o que importa e quanto de dinheiro vai entrar para que 

eles cumpram seus planos ambiciosos que não tem nada a ver com Deus. 

         Vimos aqui no Brasil uma reportagem numa revista dos pastores voadores, 

que possuem jatos particulares, a maioria deles são fundadores de impérios, eles 

não estão preocupados com aqueles que nunca ouviram o evangelho e estão se 

perdendo, a mente deles já estão fechadas para a evangelização dos povos não 

alcançados. 

 

2º Motivo: A ignorância   

         Sabemos que há pastores que são homens de Deus e que cuidam das suas 

que por ovelhas e são verdadeiros, mas que por ignorância e falta de visão 

missionaria se negam a fazer missões, eles incentivam seu membra a pregarem o 

evangelho porque este esta interessado na salvação dessas almas perdidas, mas 

param por ai, o interesse deles esta somente na sua região, a mente desses 

pastores não  conseguem ser aberta porque eles estão com o coração fechado, 

mas são homens de Deus que cuida e zela do rebanho, são homens de oração e 

jejum, mas que por ignorância não conseguem enxergar a necessidade dos povo 

não alcançados. 

         O coração desses tipos de pastores necessita de muita oração e jejum para 

que enxerguem a verdade e saiam da ignorância e possam enviar missionários 

para povos não alcançamos. 

 

3º Motivo: Os duros de coração   

         Estes pastores também não são imperialistas e ne, ignorante, eles sabem a 

verdade e tem em sua mente o conhecimento de que os povos precisam ser 

alcançados, esses pastores sabem da realidade do inferno, mas porque estão 

totalmente endurecidos não aceitam nenhum movimento missionário na sua igreja, 

não é por ignorância, mais sim por dureza de coração, eles se oponham a missão 

dada por Jesus e não querem de maneira nenhum a enviar ou fazer missões nos 

campos não alcançados esses pastores precisam ser alvos de jejum e oração para 

que a dureza de coração deles caiam por terra e passem a fazer a obra missionaria 

entre os não alcançados, porque recursos a igreja tem.   

 

4º Motivo: Falta de recursos   

         Para essas igrejas e pastores infelizmente basta que orem por missões e 

para que deu levante recursos para que possam enviar missionários para o 

campos porque a realidade estas igrejas não tem recursos nem para suas 

necessidades básicas, como pagar aluguel, o salario do pastor e etc. 

         Neste caso tem certeza que Deus olha com misericórdia e vê que não fazem 

porque não possuem recursos, ou seja eles querem fazer mais não há dinheiro, a 
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estes resta fazer cultos e congressos missionários, clamando para que Deus envie 

recursos para poderem fazer a obra missionaria então o não alcançados.  
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  CAPITULO 3 

 

As Nínive de hoje! 

 

        Já vi e ouvi muitas pregações sobre Jonas e sua desobediência e quase toda 

as pregações que ouvi focaram na desobediência de Jonas, vi e ouvi muitos 

pastores pregando sobre obediência neste livro, mas desde 1998 nunca ouvi um 

pastor ou missionário falar qual era a situação de Nínive, ou seja, o que ocorria em 

Nínive, veja o capitulo 4:10-11, 

 

                  "Mas o Senhor lhe disse: "Você tem pena dessa planta, embora não a tenha 

podado nem a tenha feito crescer. Ela nasceu numa noite e numa noite morreu. 

       Contudo, Nínive tem mais de cento e vinte mil pessoas que não sabem nem 

distinguir a mão direita da esquerda, além de muitos rebanhos. Não deveria eu ter 

pena dessa grande cidade?" 

Jonas 4:10-11 

        Analisando este texto vejo a situação de ignorância de Nínive eles não sabiam 

discernir da mão direita da esquerda, ou seja ai está o motivo de que Deus queria 

que Jonas fosse a Nínive, para dar a cidade Nínive o conhecimento de que 

estavam pecado gravemente contra Deus. Eles os ninivitas não sabiam o que 

estavam fazendo, eram ignorantes quanto ao pecado e precisava de um 

missionário para levar a luz a esta cidade, aqui está a chave do livro: Uma cidade 

em trevas espirituais que precisava de instrução para poderem arrepende-se de 

seus pecados e serem perdoados.    

        Caso contrário Deus destruiria Nínive por completo se eles não se 

arrependem-se.   

        A pergunta para hoje é onde estão as Nínives dos dias de hoje? 

        Onde estão as cidades que estão em total trevas, ou seja, onde não há luz e a 

igreja não chegou ou é pequena. 

        Não seria hora de olhamos para países que existem cidades inteiras onde o 

evangelho não chegou, ou a quantidade de crentes e inexpressiva, porque são 

poucos.  

        Não seria hora de os pastores terem consciência que estas cidades precisam 

ser prioridades na evangelização. 
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        Se o apostolo Paulo, vivesse hoje na nossa era onde ele iria querer pregar o 

evangelho nos EUA, Brasil veja estes versículos bíblicos escritos por Paulo:  

                  "Sempre fiz questão de pregar o evangelho onde Cristo ainda não era 

conhecido, de forma que não estivesse edificando sobre alicerce de outro. Mas 

antes, como está escrito: “Hão de vê-lo aqueles que não tinham ouvido falar dele, e 

o entenderão aqueles que não o haviam escutado”." 

Romanos 15:20-21 

        Compare este versículo com 2 coríntios 10:15-16 

                    "Da mesma forma, não vamos além de nossos limites, gloriando-nos de 

trabalhos que outros fizeram. Nossa esperança é que, à medida que for 

crescendo a fé que vocês têm, nossa atuação entre vocês aumente ainda mais, 

para que possamos pregar o evangelho nas regiões que estão além de vocês, 

sem nos vangloriarmos de trabalho já realizado em território de outro." 

2 coríntios 10:15-16 

         A visão missionaria de Paulo é elava, ele priorizava os campos não 

alcançados, os lugares onde o evangelho não chegou, isso era o que motivava 

Paulo e deve ser hoje o que motive os líderes evangélicos da atualidade, alcançar 

as Ninives de hoje. 

         Eu estava assistindo um programa de televisão na National Geografic e não 

sei por qual motivo fiquei preso a esse programa que mostrava as aventuras de um 

casal europeu com seus filhos pelo mar do pacifico. 

         Essa família era toda loira a mulher, o seu marido e seus filhos de repente ele 

atracaram numa ilha do pacifico e de repente encheu de gente da ilha para ver o 

barco, passando alguns minutos, uma mulher da ilha procurou o marido e esposa 

que eram loiros, e ilhe disse:  

 

        ” Olha eu já conversei com meu marido e ele permitiu que eu mi deita-se 

com seu esposo para que nós tivéssemos filhos loiros.” 

 

         Para resumir a mulher europeia entrou em desespero e ficou angustiada e 

exigia do marido para que fossem embora urgentemente daquela ilha, ou seja, ela 

entrou em desespero e queria ir embora dali de qualquer jeito. 

         Veja a situação do povo dessa ilha a mulher pediu ao marido que ela tivesse 

relações sexuais com outro homem, e ele permitiu então veja como estava a 

situação de ignorância dessa família e provavelmente de toda aquela ilha do 

pacifico, com certeza o evangelho não chegou ali, e se percebe que esses 

moradores dividiam suas esposas com outros homens, e isto é normal naquela 

ilha, porque o evangelho não chegou até lá. 
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  CAPITULO 4 

 

Campos fechados versos campos abertos 

 

        Uma boa Parte das cidades e campos não alcançados para o evangelho 

estão em países onde se proíbe a pregação do evangelho, e isto é uma realidade, 

fica mais difícil de evangelizar e mandar um missionário para esse lugar, mais isso 

não isenta a realidade de que devemos enviar pessoas até esses lugares, Deus 

tem os seus meios de abrir a porta para pregação do evangelho e colocar pessoas 

nesses campos, porém a uma realidade muito triste nos dias de hoje a muita 

cidades e lugares onde se pode pregar abertamente, sem nenhum problema, 

esses países dão visto para missionários e mesmo assim o evangelho ainda não 

chegou com força a esses lugares, mim refiro principalmente a Europa, um 

continente que esta em trevas espirituais, mas que há liberdade para se pregar o 

evangelho, são inúmeras as cidades da Europa que não tem nenhuma igreja se 

quer e muitas seitas estão chegando a esses lugares e cidades primeiro que a 

igreja. São cidades que estão prontas para receber o evangelho, mas não tem 

ninguém anunciando, sem contar que o número de evangélicos nestas cidades e 

países e baixíssimo muitos países como Espanha, Portugal e Itália a porcentagem 

de evangélicos e mínima girando mais ou menos em 1% da população, é um 

verdadeiro caos, e podemos dizer que em alguns países, seitas como testemunha 

de Jeová já são maiores que todos os evangélicos juntos, isso é uma coisa 

lamentável, porém real.  

        Esses campos estão abertos para pregação, mas faltam obreiros que ponham 

a mão na massa e trabalhe incansavelmente evangelizando essas cidades, mas 

por outro lado as seitas estão a todo vapor pregando nessas cidades, essa 

realidade e dava e sabemos que vamos prestar contas a Deus por isso.  

 

 

Seu João o apostolo Paulo da Amazônia 

 

        O relato que vou conter agora eu vi na internet, por Ronaldo Lidorio, trata-se 

de seu João o missionário para povos não alcançados da Amazônia quando vi esta 

historia logo mim apaixonei pela visão do missionário do seu João, ele tinha a visão 

do apostolo Paulo, vim pregar aonde ninguém foi, cheguei até sonhar com o seu 

João, um homem incrível, ele é missionário das assembleias de Deus e numa 

conferencia missionário o seu pastor disse que ele tinha que ir pregar o evangelho 

onde ninguém nunca pregou, então ele procurou um lugar onde o evangelho não 

chegou procurou em Tefé e lá  todos tinham sido evangelizado depois ele foi aos 

arredores e também já tinham sidos evangelizados, então o seu João achou tribos 

indígenas que nunca tinham sido evangelizadas, e ali seu João pregou o 
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evangelho e plantou algumas igrejas ele seu João foi o pioneiro nessas tribos 

indígenas, eu posso dizer isso que é visão missionária, ir onde ninguém  foi. Um 

outro vídeo que me fascina e de Hernandes Dias Lopes, contando que um indígena   

estava doente a ponto de morrer e perguntava para sua mãe. Mãe sua onde vai a 

minha alma? E assim perguntava nas outras semanas que se seguiram, pra onde 

vai a minha alma? E isso indígena morreu sem ouvir o evangelho, poucos dias 

depois chegou um missionário a aquela aldeia, só que já era tarde demais, coube a 

mãe do indígena lamentar, você chegou tarde demais.  

 

 

A realidade do inferno  

        O inferno é uma realidade dura uma vez ali, eternamente no inferno pessoas 

sofreram para sempre as dores insuportáveis de um lugar horrível e sem nenhuma 

esperança, mas quero fazer uma distinção, quando uma pessoa ouvi o evangelho 

varias vezes e se recusa a crer em Jesus e morre indo assim para o inferno, essa 

pessoa terá a eternidade para lamentar e dizer porque não quis quer no evangelho, 

tantas pessoas pregaram para mim, recebi folhetos, vi filmes, assisti pregações, 

visitei algumas igrejas, mas recusei-me crer em Jesus, e agora esta no inferno se 

lamentando, por outro lado a pessoas que nunca ouviram o evangelho, uma só vez 

se quer, e estão morrendo sem salvação estão indo para condenação eterna, 

porque a igreja negligencia a pregação do evangelho, pessoas inocentes quanto ao 

conhecimento de Jesus Cristo, porque não tiveram o testemunho da mensagem da 

cruz, isso é lamentável e nos mostra a necessidade de pregar o evangelho 

principalmente aos não alcançados, onde o evangelho não chegou.   

        Rogo a você que lê este livro agora, passe essa visão a frente converse com 

sua liderança, presentei o seu líder, com este livro, e priorize os povos não 

alcançados. 

 

 

Uma Parábola 

        Num pequeno país havia três regiões bem povoadas, região A, B e C para 

essas três regiões havia somente cem bombeiros   então as três regiões 

começaram pega fogo ao mesmo tempo, 50 bombeiros foram enviados para região 

A e assim fogo foi mais ou menos controlado, trinta bombeiros foram enviados para 

região B trabalharam duro e fogo foi mais ou menos controlado e restam então 20 

bombeiros para entra em ação o que chefe dos bombeiros fizeram então? 

Pegaram esses 20 bombeiros e mandaram 10 para região A e 10 para região B e 

esqueceram totalmente da região C que está ardendo em fogo. Pergunto a você 

caro leitor isso e justo? sabendo que região A e B que fogo havia sido controlado e 

enquanto região C arde em fogo com certeza isso não e justo, pois e isso que 

igreja brasileira e de outros países tem feito. 
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PEDRAS DE TROPEÇO NA AÇÃO MISSIONÁRIA 

 

 Sabemos que missões são tarefas da Igreja encomendadas pelo próprio Deus Jesus Cristo. “Um 

texto que me chama a atenção é Atos 1:8:”, mas recebereis poder, ao descer sobre vós o Espírito Santo 

e sereis minhas testemunhas tanto em Jerusalém como em toda a Judéia e Samaria e até os confins 

da terra. Essa é a obrigação da Igreja, cumprir a grande comissão, uma Igreja bíblica se preocupa com 

este texto e atua nestas quatro áreas geográficas a partir de onde está situada, um exemplo: se a 

igreja está situada em uma cidade chamada São Paulo, a sua Jerusalém será a própria cidade de São 

Paulo, a Judéia será o estado de São Paulo, a Samaria será o restante do Brasil e os confins da terra, 

será todo o mundo. 

 Cabe a cada líder evangélico ou pastor, ter bom senso e localizar geograficamente a sua igreja 

e obedecer a Atos 1:8 enviando missionários nestas quatro dimensões, eu não acredito que é correto 

quando membros de uma igreja transfere a obra evangelistica só para os obreiros e missionários e não 

ganham almas em Jerusalém, missionários têm de ser enviados e glória a Deus por isso, mas tem um 

porém, os que ficaram em Jerusalém e não foram enviados, têm a obrigação de evangelizar os vizinhos 

tanto da igreja quanto onde moram, Billy Graham diz: “A Bíblia não manda que os pecadores procurem 

a igreja, mas ordena que a igreja saia em busca dos pecadores”. Há no Brasil, creio que fora também, 

igreja enferma e infrutífera já faz tempo que ninguém aceita a Jesus nessas igrejas, sempre os mesmos 

membros e se possível sentados sempre nos mesmos bancos. Sentar no mesmo banco não tem 

problema o erro está no fato de que essas igrejas perderam a paixão pelas almas, gosto muito de uma 

frase de Alexandre Duff, teólogo e missionário escocês na Índia: “A igreja que deixa de ser evangelística 

em breve deixa de ser evangélica”. Um outro fato é que a igreja que ganha almas mexe com o inferno e 

a retaliação é certa, ele irá contra atacar igrejas e individualmente pessoas que ganham almas para 

Cristo Jesus, outro fato é que nós igreja temos a proteção do nosso Senhor Jesus Cristo e temos de 

ganhar as almas mesmo sabendo que dificuldades virão.  

 Uma igreja tem de ter um pastor com visão evangelistica e missionária, porque assim seus 

membros serão como ele, na igreja tem de haver treinamentos evangelísticos para seus membros, 

para deixá-los equipados e com ferramentas e assim esperar uma grande colheita, um pastor não pode 

exigir dos seus membros que eles ganhem almas, sem dar ferramentas, sem dar treinamentos a eles. 

Não pode haver só entusiasmo do púlpito gritando: “Vamos ganhar as almas”, mas os membros não 

sabem como fazer isso. Em minha opinião uma igreja não tem de dar apenas treinamento (curso) para 

evangelizar e sim proporcionar materiais como folhetos, filmes, gratuitamente para que seus membros 

possam ganhar para o Senhor Jesus Cristo as almas que estão perdidas, sem esperança e futuro, no 

qual há a expectativa de perdição eterna. Muitos pastores podem não concordar em ter de separar 

uma quantia de dinheiro da sua igreja para gastar com materiais evangelísticos e treinamentos, mas 

creio eu que esse é um bom caminho porque se deixarmos para os membros da igreja comprar, isto 

pode ser uma barreira, fica então o apelo para que haja essa visão de você pastor que está lendo esta 

parte desse livro, lembrando que as seitas distribuem livros, revistas, folhetos, CDs, DVDs, 

gratuitamente. Isso é quase inaceitável porque eles não têm a verdade e sim o engano de satanás, 

mas nós os evangélicos temos a verdade e então temos a obrigação de fazer melhor que eles. 

 Outro grande problema é que existem pastores e líderes que têm a visão imperial, seu interesse 

no crescimento de suas igrejas é para fundar seu império. Este tipo de pastores e líderes não está 

interessado nas almas, mas sim no crescimento e retorno financeiro de suas igrejas, em alguns casos 

fundam igrejas em bairros que possivelmente trarão um melhor retorno financeiro para eles, líderes 
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assim não estão interessados em que o reino de Deus chegue a todo mundo e sim em seus próprios 

interesses. Uma coisa triste que presenciei na minha caminhada é que vi líderes apaixonados por 

almas  que aceitam ao Senhor, eles se alegram verdadeiramente com a salvação  de almas, mas não 

são capazes de entender que isso tem de acontecer em uma esfera mundial e não só em sua igreja 

local, o mundo tem de conhecer o Senhor Jesus Cristo e isto é realizado com missões, porém se negam 

a serem uma igreja missionária, repito, amam ver pessoas aceitando Jesus só que em suas igrejas 

apenas.  

 

O Problema da Visão. 

 

 Façamos uma ilustração: imagine você que existem três prédios em localidades distintas, 

identificados aqui como prédios A, B e C, os três estão pegando fogo, porém só existem dois corpos de 

bombeiros (unidades) chamados aqui de equipe 1 e equipe 2. Os prédios pegam fogo, os três ao 

mesmo tempo, a equipe 1 foi acionada e chegaram no prédio A, começaram seu trabalho que deu 

resultado, muitas pessoa foram salvas, mas ainda havia muito trabalho a ser feito, porém agora a 

equipe 2 foi acionada, sabendo que os prédios A, B, e C estavam em chamas e o que fizeram a equipe 

2, enviaram mais bombeiros para o prédio A e poucos bombeiros para o prédio B, pessoas foram 

salvas. O que de verdade aconteceu? O prédio C foi esquecido injustamente e morreram sem serem 

ajudados. Caro leitor, esta parábola é o que acontece hoje no nosso século com a igreja do Senhor 

Jesus Cristo. Há muita gente se esforçando é verdade, mas em campo no qual o evangelho já está bem 

difundido e nós esquecemos dos não alcançados. Uma frase  da qual eu gosto muito do pastor, 

missionário e escritor Oswald Smith “Porque alguém deveria ouvir o evangelho duas vezes, quando há 

pessoas que não ouviram nem uma vez?” Esta frase dá luz para compreender a parábola dos prédios 

acima ilustrada. Outra frase que mexe comigo na bíblia é RM. 15.20 “...Esforçando-me, deste modo, 

por pregar o evangelho, não onde Cristo já fora anunciado, para não edificar sobre fundamento 

alheio...”  

 Lembro-me perfeitamente quando na região litorânea de São Paulo fazíamos um trabalho de 

Seminário, quando me aproximei de uma pessoa que estava sentada na frente da casa dela e eu 

agachei e abri a bíblia e caiu em Rm. 15.20, esta parte da bíblia saltou uns três milímetros e eu não 

entendi nada, continuei evangelizando a pessoa e enfim voltamos do trabalho para a Capital. Uma 

semana e meia depois, estava em uma aula no seminário quando um professor disse assim: “Quem é 

que já teve uma experiência de as letras saltarem da bíblia?” Aí então eu entendi que era Deus falando 

comigo.  

 Porque será que o prédio C foi esquecido? Muitos lugares onde há povos não alcançados são 

culturas nas quais o desenvolvimento tecnológico não chegou, eles vivem uma vida sem desfrutar dos 

benefícios do mundo desenvolvido, muitos desses lugares há muita pobreza e eles estão esquecidos 

por uma parte dos líderes evangélicos como o prédio C, talvez porque não dão retorno financeiro, 

porém há outro lado no qual pastores e líderes sérios estão envolvidos em alcançar essas pessoas 

esquecidas. Gosto muito de um quadro da missão Novo Tribos que tem um dito: “Onde não há visão o 

povo perece.” Se o apóstolo Paulo se esforçou para ir evangelizar onde nunca ninguém foi, essa deve 

ser a nossa bandeira a defender, Romanos 15.20, tem de ser prioridade em missões, cada geração vai 

dar conta de sua geração a Deus por aqueles que se perderam e uma coisa muito triste é que 

multidões de almas desde a ordem dada por Jesus em Atos 1.8, foram para a eternidade sem ter uma 
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única chance de ouvir o evangelho de nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo e ainda hoje um número 

não menor de pessoas, todos os dias, em pleno século XXI, partem para a eternidade sem ouvir falar 

de Jesus, mesmo com toda tecnologia que existe no mundo, isso com toda a certeza entristece o 

coração de Deus. Com toda certeza responderemos diante de Deus por tão grande displicência, ainda 

temos a responsabilidade daqueles que ouviram, mas não como deveriam e isso porque pregamos o 

evangelho de uma maneira que em verdade não demos o nosso melhor, sem um amor genuíno pelo 

pecador e desistimos de persistir e ir atrás deles depois de uma, duas ou três tentativas, sinceramente 

eu pergunto, que amor é esse? Minha opinião sobre as pessoas que são candidatas a missões tem que 

estar preparadas para cumprir o “ide ensinai” e não simplesmente o ide, um missionário tem que 

preparado para ganhar pessoas e discípulas gradativamente, porque  uma pessoa que é ganha tem 

que ser alimentada em fases até receber uma comida mais sólida, primeiro o leite depois uma papinha 

de verduras, em seguida arroz com feijão amassado com carne e depois  uma comida mais sólida e 

isto demanda que o missionário esteja preparado para respeitar cada fase das pessoas ganhas e 

também tem que ter conhecimento bíblico , teológico e missiológico para isso; caso contrario pessoas 

vão ser enviadas sem condições de executar bem a tarefa e serão um empecilho a obra missionária 

um exemplo: O missionário chega do campo empolgado e chama a atenção de muita gente atraindo-as, 

o tempo vai passando e esse missionário em suas pregações e ensino é muito repetitivo, ou seja, suas 

pregações esta sempre se repetindo, seus estudos bíblicos não tem profundidade, o que acontecerá? 

As pessoas perceberão e notarão a sua dificuldade e inevitavelmente isso as cansará, acontecendo 

então o abandono da igreja, então esse missionário ligara ou escrevera para sua igreja que o envio 

dizendo que o campo é difícil e que as pessoas desistem de ir a igreja, mais na verdade ele não esta 

preparado para estar no campo. Eu já ouvi pessoas reclamarem comigo de pregações de alguns 

pastores porque, era muito repetitivo, ou seja, todo domingo se fala a mesma coisa.  

Muitas vezes ocorre de o missionário estar preparado teologicamente, missiologicamente e o 

campo ser duro o alvo a ser alcançado é dificílimo, e também há o campo missionário onde não há 

liberdade de pregação nestes dois casos os resultados virão mais lentamente. Na situação do 

missionário só saber evangelizar e a sua debilidade é ensinar e o caso contrário o missionário é forte 

no ensino da bíblia e não sabe evangelizar bem o que se pode fazer neste caso é mesclar em duplas 

onde uma complementa o outro, digo isto porque se você envia um missionário onde seu forte é 

somente evangelismo ele pode até ganhar almas mais estas serão pessoas raquíticas, pois não se 

alimentam de ensinamentos bíblicos fundamentais e profundos pois não há quem ensine, isto é muito 

perigoso, uma outra realidade é que os pastores tem que estar atento e preparar os candidatos 

enviando para um bom seminário teológico e de preferência que tenha materiais missiológicas na 

grade acadêmica. 

 

Jovens e Maturidades 

 

Gosto muito de vitamina de banana e também de comer banana nanica, ela é doce e muito 

saborosa. Caro irmão você já comeu banana quando ela não está madura e sim verde? É uma 

experiência desagradável, a boca fica como se fosse dormente, isso ocorre com outras frutas também, 

porque não deu tempo para ela ficar no ponto ideal. Estou dizendo isso não para criticar e discordar de 

nenhuma agência missionária e de igrejas que são missionárias eu creio que um jovem pode ser 

benção no campo missionário, mas tem um, porém, e este é que seja maduro, que tenha 

conhecimento bíblico, teológico e missiológico e ai entra o problema, para isso acontecer demanda-se 
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tempo e muito preparo e muitas vezes o candidato não quer esperar, da adolescência para juventude é 

um tempo onde ocorrem muitas transformações hormonais, é um tempo onde eles se auto 

conhecerão, ou seja, não há tanta experiência e paciência, se explode facilmente. Posso me lembrar 

facilmente quando adolescente e depois jovem como era o meu comportamento e maneira de resolver 

as situações afinal não tinha experiência e amadurecimento. 

Quando Deus me chamou para ser missionário eu tinha vinte e quatro anos, ano seguinte eu fui 

para o seminário, até este momento eu já tinha trabalhado como vendedores, feirante, fizeram SENAI, 

trabalhei em duas empresas, adquiri uma profissão, aprendi muito como funciona a vida dentro de 

uma empresa, enfim aos vinte e quatro anos comecei meu seminário e meu coração ardia por missões, 

mas começaria a ir para o campo somente dez anos depois, quando já tinha uma boa base teológica e 

missiológica, já estava um pouquinho maduro, digo isto porque fazer missões de curto prazo me 

amadureceu muito, principalmente na dinâmica de relacionamento, neste tempo eu convivi com 

pessoas de todas as idades e vi situações das mais diversas como: panelinhas, rejeição de um 

missionário a outro sem um motivo justo, chacotas, gente gritando uns com outros por nada, 

discriminação, muito mau humor pela manhã e a qualquer hora do dia, cara feia, ódio sem motivo 

aparente, calúnias, mentiras e etc, estou dizendo isto para alertar e não julgar ninguém e há 

determinadas fases de vida, mas não posso deixar de dizer a verdade, se um líder ou pastor enviou ao 

campo missionário sem a direção de Deus, uma pessoa não preparada, certamente ela vai criar 

problemas e servirá de tropeço para a obra missionária principalmente se não tiver amadurecido. Não 

quero julgar adolescentes ou jovens, o que desejo é mostrar a realidade que vivi minhas experiências.  

Eu morava em uma base missionária no Paraguai e convivi com jovens, nós estudávamos 

juntos e eu fazia perguntas bíblicas para tirar algumas dúvidas e eu via uma jovem olhando para outra 

me ridicularizando ao ponto do professor parar a aula e pedir para os alunos me respeitarem, isto é 

típico de adolescentes e jovens imaturos, agora imagine se isso acontecesse no campo missionário na 

frente dos novos convertidos o que eles pensarão do evangelho mediante essas atitudes de chacota, 

panelinha, facção, com toda a certeza causará uma má impressão e que poderá ser um empecilho ao 

avanço da obra evangelista e missionária. Eu fiz um seminário de teologia e cometi um grande erro, 

discuti alternadamente com uma professora, cometi esse erro diante de minha classe dai para frente 

eles me julgaram e pisaram fazendo todo o tipo de humilhação, eu sei que eu errei, mas isso não dava 

direito a eles de me humilharem fortemente se eles tivessem caráter cristão eles me diriam que eu 

errei e teria que pedir desculpas, mas eles não fizeram isso e sim o contrário que foi pisar e me 

humilhar de todas as maneiras. Um das características do evangelho é perdoar e não excluir pessoas 

porque cometeram erros e assim não dar a chance da pessoa se retratar e seguir adiante perdoado. 

Quero fazer uma pergunta, você entraria num avião que é pilotado por dois comandantes que  não 

tiveram um treinamento exaustivo e acabam de fazer um curso básico, ou seja, não tiveram a prática? 
Irmão eu já sei a sua resposta “não”. Comandar uma igreja é tão complexo como manejar um avião, 

não me entendam mau, o que quero dizer, é que os adolescentes ou jovens tem que ser treinados 

(teologicamente e missiológicamente) e além disso tem que ter maturidade caso contrário vai causar 

danos que atrapalharão o avanço missionário, o tempo é (o maior aliado do amadurecimento) o mundo 

tem urgência de missionários com um porém, que eles tenham algo a oferecer caso contrário 

acontecerá o que presenciei, missionários que nem sequer tiram um dia para evangelizar, eles estão 

no campo missionário, porém não trabalham evangelizando sequer uma só vez por semana, talvez por 

mês, parece que estão passeando à turismo, quero agora contar uma frase que ouvi da boca de um 

missionário :"Eu fazer discípulo, eu vim aqui  é fazer teatro" acredite se quiser, mas eu ouvi isso 

pessoalmente.  
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Seitas  

As seitas estão presentes hoje em lugares que a igreja ainda não chegou isto é lamentável e 

triste, elas estão trabalhando a todo vapor, seus missionários são pessoas que abusam da obra 

evangelística é claro com todas as suas distorções bíblicas e teológicas. Eles têm tanta convicção no 

que pregam que trabalham ardorosamente evangelizando a todo vapor, e não só isso, investe dinheiro 

em proporções gigantescas e distribuem livros, revistas e DVDs que divulgam a sua crença 

gratuitamente. 

Quando as seitas chegam a um país, estado ou cidade antes da igreja, e assim divulgam suas 

heresias, vai acontecer então que pessoas que podiam ser alcançadas pela igreja antes da seita, vão 

sofrer uma lavagem cerebral e por mais que mostremos a verdade a eles claramente, essas pessoas 

não vão crer porque a sua mente já está impregnada pelo engano de satanás e ai só um milagre para 

reverter a situação. O que me deixa muito triste é ver muitas mulheres que são pertencentes dessas 

seitas e dedica muito tempo na divulgação dessas heresias. Nos cursos que ministrei fora do país 

sobre evangelismo eu digo isso, e sei que isso entristece a Deus, pessoas que tem uma mentira e se 

dedicam a ela com todo fervor e muitas das vezes nós que possuímos a verdade e somos os 

embaixadores de Cristo não fazemos nem dez por cento do que essas mulheres fazem em nome de 

suas seitas e é triste, mais a verdade tem que ser dita. 

 

Conflitos e Caráter  

 

Em relacionamento é inevitável individualmente ou grupo ter uma opinião diferente da outra 

pessoa, muitas das vezes temos que entender que ceder a ideia do outro é respeitar as diferenças é 

fundamental para uma boa convivência, respeitar o limite dos outros também é fundamental. Eu como 

missionário sofri muito com conflitos, posso até ter errado algumas vezes, mais uma coisa que me 

marcou muito e que muitas vezes não há o que fazer para evitar os conflitos, pessoas vão nos rejeitar 

mesmo que não falemos nada, pessoas vão olhar com ódio para você, mesmo que você não tenha feito 

nada para ela ou para alguém, é incrível como há supostos missionários que vão nos odiar sem 

fazermos nada, ou seja, não cometemos nem um erro e mesmo assim companheiros de equipe não 

suportarão nossa presença, já sofri com isso no inicio, mais agora já administro isso melhor. Eu sou 

uma pessoa muito extrovertida, e nesta área cometi muitos erros lidando com obreiros mais velhos em 

que houve conflito de geração porque não tive sabedoria o  suficiente para entender que esses 

missionários mais velhos não gostam muito de rir, são pessoas de um semblante sério, eles até riem 

mais não com muita frequência e eu já sou uma pessoa que gosto muito de rir, contar piadas faz parte 

do meu ser, e a lição que aprendi com isso é que ao me relacionar com esses irmãos antes de rir e 

contar piadas e u tenho que ser inteligente e respeitar e perceber  como são essas pessoas e me 

comportar adequadamente, ainda mais se essas pessoas forem meus  lideres, porque fazendo isso 

evitamos conflitos, saber se comportar adaptavelmente a cada situação é o segredo para se dar bem. 

Há muitos irmãos que fazem missões que são de uma época na qual a igreja tinha usos e costumes 

rígidos, como não usar bermuda, as mulheres não passam batom e etc., neste caso a melhor coisa e 

respeitar as regras enquanto estamos sobre a autoridade deles e outra coisa que se pode fazer é 

trabalhar com pessoas ou grupos que tem a mesma visão de nossos usos e costumes. 
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Se você cometer um erro contra uma pessoa voluntária ou involuntariamente, ou seja, 

querendo ou sem querer temos que ter o caráter de pedir perdão a essa pessoa o mais rápido possível, 

isto é, não deixar passar muito tempo até o pedido de desculpas acontecerem, isso é fundamental 

principalmente para tudo se acabar ali mesmo, sem nenhuma mágoa, muitas  vezes ferimos uma 

pessoa e demoramos em pedir perdão, isso pode ser uma brecha para satanás aconteceu comigo de 

uma companheira de equipe pegar no meu pé quase para tudo, ela implicava quase sempre comigo e 

eu não tive maturidade o suficiente para chegar nela e exorta-la para ela parar com isso, eu 

simplesmente sofri, hoje mais experiente logo que  detecta-se isso chamaria ela em particular e falaria 

com amor, mas  seriamente para ela parar com isso porque esta me machucando. 

Sem Hermenêutica? 

Hermenêutica é a matéria fundamental na teologia, sei e é verdade que há muita coisa boa em 

cada  matéria da grade de teológica igual homilética, sistemática, exegese e etc., mas sem 

Hermenêutica um missionário pode ser uma presa fácil na mão do diabo, isto porque  pregara e 

ensinava heresias como: quebra da maldição; teologia da prosperidade; regressão e etc., isto porque 

ele não conhece as regras de interpretação que a hermenêutica nos ensina pois a própria escrita 

interpreta a escritura. Hoje existem seitas como testemunha de Jeová e Mórmons justamente porque 

não usam princípios hermenêuticos, para interpretar a bíblia eles pegam textos aleatoriamente e 

arrancam do seu contexto e geram multidão de heresias, eles não sabem a lei do contexto imediato e 

remoto. 

Gosto muito de uma frase que ouvi num curso de psicologia pastoral: "Não é o versículo que 

explica a bíblia, mas a bíblia toda explica o versículo." Como interpretar uma parábola, as linguagens do 

apocalipse como se estuda os evangelhos, enfim isto é essência a um missionário e hoje mais do que 

nunca é essencial servir a Deus com qualidade, estamos nos últimos dias da igreja na terra e sabemos 

que o diabo vai usar todas suas forças para impedir o progresso da grande comissão e para mim é 

muito triste dizer o que vou dizer agora, há missionários que se entrar num debate bíblico com uma 

testemunha de Jeová ela vai perder, mas você pode me perguntar para que um missionário vai entrar 

em um debate com uma testemunha de Jeová, quero dizer uma coisa já estive em alguns países e 

praticamente em todos eles homens e mulheres dessas seitas estão trabalhando e inclusive tentando 

ganhar evangélicos para o lado deles e se eu quero ser um bom missionário e proteger as minhas 

ovelhas que eu vou ganhar no campo missionário eu tenho que estar preparado para defender a 

verdade e o diabo sair envergonhado, é inconcebível que um missionário perca um debate com alguma 

seita, e como disse só não por isso mais para que o nosso Deus seja glorificado temos que ter uma boa 

maneira de interpretar a bíblia para assim o reino de Deus se espalhar pelo mundo de uma maneira 

onde a bíblia é ensinada de uma maneira correta, hoje há evangélicos no Brasil que estão fazendo 

missões se dizem evangélicos, estão na televisão, rádio e até em várias partes do mundo, mas 

infelizmente pregam heresias que até quem não é teólogo consegue identificar os erros grosseiros que 

eles cometem e repito estão proliferando essas heresias, só não no Brasil, mas pelo mundo afora, isto 

é lamentável e triste, mas sei de verdade que Deus não perde e nunca perderá o controle da situação, 

porém se eu quero ser um homem ou mulher que agrade a Deus  a única maneira e ser amigo da bíblia 

não só lendo mais sim estudando escrituras, eu conheço pessoas que leram a bíblia mais de dez vezes 

e mesmo assim são analfabetos de bíblia porque a bíblia tem que ser lida é verdade, mas não só isto, 

ela tem que ser estudada de diversas formas: hermeneuticamente, sistematicamente, exegeticamente, 

biograficamente e etc.  

Para que no fim eu como missionário esteja maduro e assim as pessoas não alcançadas verão 

a verdade através de minha vida e serão curadas espiritualmente  alcançando a salvação que há em 
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Cristo Jesus, noto mais do que nunca se necessita de hermeneutas para servir no campo missionários 

e não pessoas com espírito de aventureiros ou o que eu chamo de turista-onário isto é, a junção de 

turista e missionário, esses por sua vez podem até dar resultados, mas enfim estão limitados porque 

não estão preparados para plantar uma igreja e doutriná-la e muitas vezes vão ficar no campo 

missionário gastando o dinheiro da igreja que Deus tenha misericórdia da obra missionária. 

 

Caráter 

 

Falando um pouco de caráter é muito importante que o missionário seja uma pessoa livre de ter 

inveja, e se isso faz ou fez parte do seu caráter, ser curado disso é essencial. Lembro que eu tinha 

muita inveja de missionários que eram ou seriam enviados para o campo, eu pensava porque não eu, 

lembro perfeitamente uma vez que meu semblante caiu diante de um casal que ia ser enviado, tratar 

isso é fundamental, a melhor coisa a fazer é ser sincero com Deus e clamar por misericórdia e 

transformação e graças a Deus o senhor me curou desse mau. Algumas vezes percebi que alguns 

missionários ficavam com inveja de mim, porque em alguns campos onde trabalhamos em equipe eu 

consegui ganhar almas mais que alguns deles e isso ficou muito claro para mim é muito importante 

estar curado deste mau chamado inveja. Uma outra coisa muito importante é sempre agradecer a 

pessoas que nos hospedam e nos ajudam no campo missionário. Toda vez que eu fico hospedado 

numa casa ou numa igreja, se possível dou uma oferta para ajudar a pessoa, mais nem sempre é 

possível, porém uma coisa indispensável é agradecer a pessoa que nos hospedou em sua casa ou 

igreja, procurei sempre mostrar a minha gratidão enquanto estou hospedado, ouvi de uma pessoa 

numa certa feita que um grupo de missionários ficaram hospedados numa casa em outro país, a 

missão terminou e eles saíram sem agradecer pela hospedagem e isso repercutiu muito mau, 

estejamos sempre muito agradecidos seja pela hospedagem ou por uma oferta que uma pessoa nos 

dá, ingratidão não pode fazer parte do caráter de nenhum cristão, ainda mais de um missionário. Se 

você esta fazendo missões de curto prazo em equipe e percebe que a equipe esta rachada, tome muito 

cuidado para não fazer partido para nenhum dos lados e acabar virando inimigo do outro, tem horas 

que a melhor coisa é manter o foco na missão e ficar neutro, logo a missão acabará e cada um irá para 

o seu lado. 

 

Atos 13 sem consentimento do Espírito Santo 

 

O mundo tem um sistema sujo e cheio de injustiça, na indústria, congresso e onde haja homens 

no controle vai haver injustiça, se você trabalha em uma fabrica, por exemplo, para crescer você 

geralmente não depende somente da sua capacidade, isto porque nem sempre o processo de seleção 

é justo e em muitas das vezes você terá que ter uma pessoa de influencia a seu favor para te ajudar a 

adquirir uma vaga no processo de seleção, isto é, um padrinho. O mundo está corrompido por essas 

práticas de apadrinhamento e nepotismo e triste é saber que a igreja do Senhor Jesus Cristo também 

tolera essas praticas mundanas, a pastores que fundaram uma igreja e ele manipula para que seu 

filho, genro ou irmão assumam no seu lugar e isto muito das vezes sem buscar o consentimento do 

Espírito Santo e agem cegamente pelo poder. 
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Atos 13.1-3 

“Havia na igreja de Antioquia profetas e mestres: Barnabé, Simeão, por sobrenome Niger, Lucio 

de Cirene, Manaem, colasso de Herodes, o tetrarca, e Saulo. E, servindo eles ao Senhor e jejuando, 

disse o Espírito Santo: Separai-me, agora, Barnabé e Saulo para obra que os tenho chamado. Então, 

jejuando, e orando, e impondo sobre eles as mãos, os despediram”.Esse texto de Atos é um modelo 

para todas as igrejas evangélicas no envio de missionários até a igreja subir para os céus, vemos nesta 

igreja de Atos que eles ouviam a direção do Espírito Santo pois Ele falou os nomes de quem queria na 

obra missionária: Paulo e Barnabé, e isso tem que ser respeitado em todos os tempos pelas igrejas, 

porem hoje não de uma maneira generalizada, mais existentes, a muitos missionários brasileiros que 

estão em outros continentes asiáticos, africano, e etc que não frutificaram eu seu pais, ou seja, não 

tiveram um ministério ativo antes de ser enviado, e arisco em dizer que algum deles não ganharam 

almas no Brasil mas mesmo assim foram enviados para o campo, talvez porque tenham um padrinho 

forte em sua denominação ou igreja. 

Estamos dizendo isto porque um missionário tem que mostrar serviço no seu pais de origem 

para depois ser enviado a outros países, mas em algumas situações isto não esta sendo respeitado 

pela liderança evangélica. Temos certeza que o Espírito Santo não vai soprar o nome de um candidato 

a missões, se o mesmo não está preparado biblicamente, teologicamente e missiológicamente para 

realizar uma obra no campo missionário, infelizmente hoje a muito turistonario, isto é, a junção de 

turista com missionário estes por vez está em outros continentes meramente como aventureiros e isto 

porque tem alguém de influencia (padrinho) na denominação ou igreja. 

A igreja de Antioquia cometeu um erro e Deus não escondeu, mas revelou nas escrituras, o 

Espírito Santo diz: Paulo e Barnabé, mas eles levaram João Marcos o primo de Barnabé (Colossenses 

4.10) passando a ordem do Espírito Santo e todos sabem que isto deu numa grande confusão, pois 

João Marcos abandonou a missão prejudicando a equipe e posteriormente gerou uma grande 

discussão entre Paulo e Barnabé resultando num racha na equipe missionária (Atos 15.36-41)A muitos 

pastores que dizem que Paulo era um obreiro que não dava uma segunda chance, mais eu não 

concordo com isso, Paulo era um homem guiado pelo Espírito Santo e não queria por tudo a perder 

novamente, mas em tempos posteriores reconheceu a importância de João Marcos quando ele já 

estava mais maduro e preparado para obra missionária, (Timóteo 4.11). Quero deixar uma critica 

construtivas a obreiros que são fazedores de tendas, muitos deles são excelentes médicos, 

enfermeiros, engenheiros, etc e gloria a Deus por isso e por poder usar sua profissão para servir no 

campo missionário, mas infelizmente muitos desses obreiros não tem conhecimento básico da bíblia e 

estão indo em definitivo para o campo missionário o que é um equivoco, porque não conseguirão 

doutrinar e dar uma base sólida de bíblia aos novos convertidos. 

Concluo que é muito importante aprender com erros dos outros, neste simples livro fica 

algumas dicas que considero importante a serem observadas, sei que em minhas limitações tentei 

expor a verdade de minhas experiências como missionário de curto prazo.Existe um filme que eu tenho 

somente em espanhol: "Uma noche my tarde"; e numa determinada parte do filme o autor faz o papel 

de um jovem problemático, que esteve preso no cárcere por diversas vezes, e em uma parte da cena 

do filme em que ele questiona os cristãos sobre a veracidade de que como cremos na bíblia, porque se 
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cremos que há um céu e um inferno e que eu aceito a Jesus como meu salvador eu vou para o céu e 

escapo da condenação, ele diz que usaria toda sua força e dinheiro para anunciar o evangelho e salvar 

as pessoas, se ele acredita-se na bíblia, e então ele zomba do outro personagem do filme que é um 

evangélico e diz que não acredita na bíblia e nos evangélicos por esse motivo em tom de zombaria.  

Irmãos isto foi e é um filme, mas trazendo para vida real, perguntemos onde estamos 

investindo nosso dinheiro e tempo, estamos cumprindo os mandamentos do Senhor Jesus ou estamos 

buscando os prazeres do mundo em primeiro lugar, minha carreira profissional, casa, carro importado, 

conta bancária recheada, uma bela chácara no interior, casa na praia, a faculdade dos filhos, ter tudo 

isso é uma benção Deus pode dar isso para os seus filhos desfrutarem aqui na terra, mas o problema é 

que isso no atual momento está virando de benção uma maldição porque esses bens materiais viraram 

o principal motivo de vida dos evangélicos que esquentam  o banco, sai ano e entra ano e estes 

evangélicos não produzem nada e o pior que isso é que eles nem tentavam porque estão muito 

ocupados com os prazeres e deleites que o mundo oferece, eles vão religiosamente todos os domingos 

aos cultos, sentam sempre nos mesmos bancos e até dizimam e ofertam, mas não passa disso e o pior 

é que há até lideres evangélicos que acham isso normal, Hudson Taylor criticou isso na sua época, ele 

foi um missionário para o interior da China e hoje isto continua acontecendo em muitas igrejas de 

várias denominações. Se você é um evangélico e está nesta situação e agora esta lendo essa parte 

deste livro, eu te faço um apelo, repense em sua vida porque talvez você esteja muito longe da vontade 

de Deus para a sua vida, acima de todas as coisas não tenha medo de buscar a Deus e Ele pedir a 

você que abra mão de alguns bens materiais, e até mesmo do seu ritmo de vida, você precisa estar no 

centro da vontade de Deus, mesmo que tenha que perder algumas supostas benções materiais, mas 

sim ganhar o título de discípulo do senhor. 

Perdão no Campo Missionário 

              Quero com este livro abençoar quem ler este livro com ferramentas que não vão 

deixar a magoa, rancor, ressentimento e etc impedirem missionários de frutificar no 

campo missionário. Certamente a leitura deste livro te abençoara e te fará lidar melhor 

com conflitos no campo missionário, pois é inevitável que conflitos aconteçam, mas e 

muito necessário que quando aconteça o missionário esteja pronto para lidar com esses 

conflitos de maneira que os mesmos não vêm atrapalhar o missionário, de cumpriu seus 

objetivos que Deus tem para ele no campo missionário. Tenho 13 anos de experiência em 

missões de curto prazo, onde vivenciei conflitos de diversos tipos comigo e com  outras 

pessoas e tenho experiência para lidar com esses conflitos depois de vivenciar muita 

coisas nesses 13 anos de missões de curto prazo, a leitura deste livro te ajudara 

grandemente a entender e lidar com conflitos de uma maneira correta e justa. 

 

Conflitos 

              Conflitos são inevitáveis quando se trabalha em grupo, ideais e opiniões 

diferentes vão surgir numa equipe seja em missões ou num trabalho secular, quero focar 

somente conflitos no campo missionário e como lidar com eles.  

              Quero começar dizendo que conflitos geram magoa, rancor frustração, inveja e 

muitas outras coisas ruins, e ai este o problema, quando um missionário está com rancor, 
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magoa ou ódio e etc, ele terá problema em realizar a obra que Deus quer que ele realize 

no seu campo. 

              O próprio Espírito Santo terá dificuldade de usar esse missionário porque ele 

guarda ressentimento de outro colega de ministério, o missionário não conseguirá 

enganar, o Espírito Santo porque Ele e Deus onisciente e sabe tudo que  se passa na 

nossa mente e coração e aqui esta o problema muitos missionários não sabem lidar com 

isso e continuam guardando magoa e rancor no seu coração e mente e o resultado disso 

é falta de produtividade no campo, ou seja, ministérios que não frutificam porque seu 

missionários carregam magoa e rancor dentro de si e não resolvam isso mesmo assim 

passaram anos no campo missionário com rancor e magoa de outros companheiros de 

ministério e em muitas vezes isso leva muitos missionários a ficarem espiritualmente e 

fisicamente enfermos e isto causa a falta de frutos. 

              Neste caso este missionário precisa de ajuda de profissionais e também 

principalmente dele mesmo sendo sincero em reconhecer que esta com magoa e que 

precisa que Deus cure essas feridas para que possa exercer seu ministério com 

produtividade caso contrario esse missionário passava anos no campo com muita 

dificuldade e frutificar porque esta em situação em que o Espírito Santo não pode usar 

uma pessoa. 

              Me lembro uma vez que estava no sul do México em Tapachula eu vinha de 

Henduras e estava com uma certa dificuldade financeira e eu precisa chegar 2 cidade do 

México para realizar um trabalho de libertação com um mexicano que estava tendo 

problema de possessão demoníaca. 

              Eu não vigiei e o diabo começou a soprar no meu ouvido e mente o que uma pessoa da 

minha família tinha mim feito, já faz um certo tempo que essa pessoa me irritava com seus 

comportamentos e nesta fez o diabo começou  a me lembrar de tudo que essa pessoa já mim fez 

e então o ódio e magoa entrou no meu coração e, eu remui aquilo em Tapachula e então num 

certa tarde me veio um sono profundo de tarde e isso não e normal e então eu não agüentei e fui 

dormir, e tive um sonho, eu escutava a voz de Deus que me dizia assim: Volta para o seu pais 

porque você tem muito ódio no coração e não pode expulsar demônios e então eu acordei e não 

pude chegar a cidade de México para expulsar demônios eu tive que voltar para o Brasil sendo 

assim não consegui cumprir a minha missão. 

               Quero mim lembrar do apostolo Paulo que em duas ocasiões satanás impediu ele de 

realizar uma missão. 

               ‘’Quisemos visitá-los, Eu mesmo, Paulo, o quis e não apenas uma vez, mas duas; 

Satanás, porem nos impediu.’’ 

1 Tessalonicenses 2:18  

              Veja bem caro leitor foi satanás que impediu que Paulo chegasse a tessalonica não 

posso afirmar ao certo que Paulo tinha magoa ou rancor no seu coração e satanás o impediu, mas 

certo é que satanás impediu Paulo de fazer sua missão olhem este uotro versículo. 
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               ‘’ Se vocês perdoam a alguém, eu também perdôo, e aquilo que perdoei, se é que havia 

alguma coisa para perdoar, perdoei; na presença de Cristo, por amor a  vocês, a fim de que 

satanás não tivesse vantagem sobre nós: pois não ignoramos as suas intenções.’’ 

1 Coríntios 2:10-11  

              Com esse versículo fica claro que se eu tenho magoa ou rancor satanás vai ter vantagem 

sobre mim e me impedir de realizar a minha missão plenamente isso é real nos dias de hoje não 

pense que era só para época, se satanás conseguir ver em mim magoa ou rancor ele impedira 

muita coisa na minha vida.   

              Lembro-me de quando estava no campo missionário em cidade de Leste Paraguai e eu 

não tinha experiência o suficiente para lidar com conflitos e ali naquela missão acontecia muitas 

coisas que machucaram a muitas pessoas, missionário gritando com missionário, intriga e etc e 

eu sofri muito ali e tive que abandonar essa missão, pessoas me machucaram de muitas formas e 

eu aguetei tudo calado mas com muito rancor no coração até eu começar a ficar doente de tanta 

ofensa que fizeram, então acabei abandonando essa missão e retornando para o Brasil.  

 

 

A Origem do Conflito 

              No campo missionário em trabalho de equipes mais cedo ou mais tarde vão acontecer 

conflitos, mas esses conflitos tem basicamente a origens, uma é a diferença de pensamento e 

opinião, ou seja, eu quero de um jeito ou outro quer de outra maneira, e então acaba ocorrendo o 

choque de idéias e vontades surgindo assim conflitos, e esses podem ser letais para cada 

missionários e para a equipe, estes tipos de conflitos muitas vezes vem porque um não quer ceder 

a idéia do outro e em alguns casos alguns querem tudo da sua maneira, por fim vem os conflitos. 

              Vejo isso ocorrendo com Paulo e Barnabé sobre uma discussão por motivos de vontades 

opostas, e grande foi a, contenda entre Paulo e Barnabé. 

              Houve entre eles tal desavença que vieram a separar-se... 

Atos 15:39 

              Quando surgem conflitos dessa natureza os missionários tem que serem maduros o 

suficiente para escolherem qual é a melhor maneira de resolver isso, alguém vai ter que ceder a 

vontade do outro para o bem da equipe da obra missionária, quando eu cedo a uma vontade que 

é minha que eu penso ser o melhor para equipe não deve ser motivo para remoer isso por muito 

tempo simplesmente encare que nem tudo pode ser feito do seu jeito, abrace o outro jeito que a 

coisa vai ser feita de maneira amigável, mesmo sabendo que do seu jeito seria melhor e frutificaria 

mais, encara isso como uma lição de humildade e deixe que as isso sejam feitas de outros 

maneiras que não a sua, o tempo mostrara quem tinha razão mas para o bem da equipe seda a 

vontade de outros e seja um servo humilde.  

 

Conflitos Gerados por Satanás  
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              Infelizmente essa é uma realidade obvia em missões, na maioria das vezes os conflitos 

são causados pela ação de satanás, para que a obra missionária seja prejudicada, não haja 

frutos.   

              Satanás sabendo que os missionários são inevitáveis e podem entrar em conflito vai 

fazer todo o impossível para lidar conflitos nas equipes missionários, porque ele sabe que se 

houver rancor e magoa ele vai ter vantagem sobre a equipe e sendo assim a mesma não  vai 

frutificar como deveria. 

              Satanás vai pegar os menos espirituais, ou seja, pessoas que não tem o caráter 

totalmente trabalhado que tem imperfeições de caráter, que não tem vida de oração constante e 

vai usar esses menos espirituais para causar conflitos nas equipes, na maioria das vezes por 

motivo fútil e banal e isso é seguro que acontece onde tem um projeto missionário que visa levar o 

reino de Deus para local carente da gloria de Deus. 

              Pessoas que não tem o caráter tratado vão ser instrumentos do diabo para ferir outros e 

assim satanás leve vantagem sobre pessoas e equipes   missionárias. 

              Na minha caminhada missionária raras vezes os demônios aparecem fisicamente a meus 

olhos, mas em muitas vezes os demônios usaram missionários para me ofender e tirar a minha 

paz, na maioria das vezes por motivo fútil, em todas as minhas missões em equipe que participei 

pelo mundo afora sempre o diabo usou um membro da equipe da equipe para colocar magoa e 

rancor na minha mente, os demônios sempre tiveram presentes di forma invisível, mas usando 

gente para me ofender e me rejeitar e em muitas ocasiões o diabo conseguiu me deixar abatido.  

              Me lembro de minha ida para Irlanda e Portugal, quando estávamos no aeroporto de São 

Paulo eu senti uma opressão invisível, mas naquele dia havia culto num salão  do aeroporto e eu 

entrei no culto e clamei a Deus, quando o avião partiu a Deus, quando o avião partiu nos fizemos 

uma escala na Alemanha e depois chegamos na Irlanda, mi lembro que no vou eu fui até o meu 

líder e ele estava com sua esposa e filhos e me cumprimentou muito alegre, então quando 

chegamos na imigração da Irlanda passamos toda a equipe  e havia um missionário lá na Irlanda 

para nos, receber e assim foi, mi lembro que eu sair do aeroporto começamos a viagem de carro e 

o mesmo quebrou, todos descemos do carro e o mesmo foi arrumado e então seguimos viagem, 

ao chegar na casa do missionário eu deixei as malas na sala como todo mundo e fiz um 

comentário que casa linda e então fomos todos para a cozinha pois tínhamos acabado de chegar, 

todos sentamos e uma coisa estranha aconteceu nosso líder estava respirando ódio, um profundo 

ódio e eu não sabia que era comigo porque acabamos de chegar então sua esposa passou na 

minha frente e chegou perto dele e perguntou a ele: ‘’Amor que cara é essa’’. Ele respirava ódio e 

então eu percebi que ele estava assim comigo, mim levantei passei o corredor e fui sentar no sofá 

perto da sala, e então a filha do missionário que morava na Irlanda sentou na minha frente e me 

olhava com uma cara de indignação, nos tínhamos acabado de chegar não, deu tempo de 

comentar nenhum erro e praticamente toda a equipe se voltou contra mim, e então eu perguntei 

ao líder da missão se eu tinha feito alguma coisa e ele me disse que não, mas sempre com muito 

ódio, me lembro que tinha um grupo de pessoas dentro de uma loja tirando foto e então eu 

encostei para tirar a foto também então o líder deu um grande grito: ‘’Cai daí ‘’ na frente de todo  

mundo, eu baixei a cabeça e fui para fora e fiquei ali sentado com uns português que havia 

naquela cidade da Irlanda, mas não parou por si, fizeram muita, chacota comigo, debocharam de 

mim e enfim terminou a viagem da Irlanda e fomos para Portugal e lá as chacotas continuaram 

ninguém conversava comigo e eu ficava isolado, mim recordo que estava tendo um evento para 
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jovens um tipo de acampamento e quando eu sentava perto da turma todos saiam de perto de 

mim, como se eu fedesse, então fomos a uma cidade chamada Satón e ao chegar ali meu 

coração se indignou pois a cidade não tinha nenhuma igreja e aquilo me revoltou, passamos na 

casa de um jogador de futebol que era evangélico e que o missionário de Portugal queria fazer 

uma parceria com ele para ele estabelecer uma igreja evangélica em Satón, depois fomos para 

um bar é ali paramos, eu entrei e pedi um sorvete e sentei do lado de fora, depois entrei 

novamente e peguei outro sorvete e sentei do lado de fora no mesmo lugar e havia um jovem 

português sentado ao meu lado e conversamos e então eu entrei com o plano de salvação e lhe 

falei de Jesus por alguns minutos e lhe perguntei você não gostaria de aceitar a Jesus na sua vida 

e prontamente ele aceitou eu fiz a oração de confissão e ele repetiu entregando a sua vida a 

Jesus, e então eu cometi um erro, eu falei para ele que iria orar por ele e fechei os olhos e impus 

as mãos sobre ele e orei de olhos fechados, quando eu terminei a oração abrir os olhos e três 

homens que estavam dentro do bar estavam totalmente indignado comigo respirando ódio, sendo 

assim mim despedi do jovem entramos no carro e partimos e aquele jovem ficou olhando para o 

carro de uma maneira congelante, dai para frente todos passaram a mim respeitar e enfim a 

viagem acabou. 

              Nesta viagem o diabo trabalhou do começo ao fim para colocar magoa no meu coração, 

mas enfim eu venci. 

              Não somente nesta viagem mas praticamente em todas pessoas foram usada pelo diabo 

para tirar a minha paz e o diabo fez isso para mim não frutificar no campo. 

 

Os dois Lado da Moeda 

Quando Sou Vitima x Quando Sou o Culpado 

              Tanto quando sou vitima ou quando sou o culpado por causar conflitos causando magoa 

e rancor nas pessoas, eu sofro conseqüências. 

              Quero começar explicando o lado de quando eu sou vitima no conflito ou seja  pessoa me 

machucar e eu fico com magoa e rancor. 

              Quando eu sou a vitima eu tenho que ser inteligente porque se o diabo conseguir colocar 

magoa no meu coração eu corro o risco de não cumprir a minha missão por completo, sendo 

assim satanás terá vantagem sobre mim. 

              Na verdade a casos e se, uma pessoa me feriu e eu estou magoado eu tenho que 

perdoar e seguir em frente, mas caso essa mesma pessoa venha a me ferir novamente e 

novamente ou seja ela me ofendeu e continuou me ofendendo você têm que tomar uma atitude. 

              Chame o líder da missão e a pessoa que esta te magoando e causando rancor para uma 

conversa e dizer claramente assim: Eu vim aqui para fazer a obra de Deus e quero ser usado por 

Deus dá para você parar de me machucar e causar magoa em mim, por favor eu não quero mais 

que isso aconteça novamente porque eu quero ser usado por Deus aqui neste lugar e quero que 

este incomodo termine aqui. 
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              Você tem que fazer isso se a pessoa insiste em te prejudicar, caso você não faça isso e 

essa pessoa continua te magoando se  você não se ver livre desse ressentimento você não vai 

frutificar na missão o diabo vai ter vantagem sobre a sua vida porque você carrega magoa e 

rancor. 

              Quero dizer uma coisa, se você é missionário de campo ou pensa ser mais cedo ou mais 

tarde o diabo vai colocar no seu caminha pessoas que vão te ferir constantemente para você não 

frutificar, veja que Paulo passou por isso: 

              ‘’Alexandre, o latoeiro, causou-me muitos males; o Senhor ilhe pague segundo as suas 

obras. 

               Tu, guarda-te também dele, porque resistiu muito às nossas palavras.’’ 

2 Timóteo 4:14-15 

              Veja o diabo pois no caminho de Paulo uma pessoa que fez muitos males a Paulo, se 

você  for usado por Deus também o diabo vai mandar uma pessoa para muito te fazer mau, isso 

acontece ainda hoje, pessoas que aje como instrumento do diabo para atrapalhar o plano de Deus 

infelizmente em missões isso ocorre constantemente, algumas vezes pessoas erram contra a 

gente e nos machucam mas não volta a fazer mais nada neste caso peça a Deus para ti curar 

dessa ferida e siga em frente, mas no caso de pessoas constantemente ferem você eu recomendo 

que você tome a atitude de por um fim nas atitudes dessas pessoas, com uma simples conversa 

pedindo para a pessoa parar de te ofender porque você quer ser usado por Deus. 

 

Quando Sou o Culpado! 

              Outro lado da moeda e quando eu sou o problema, ou seja eu estou causando magoa e 

rancor nas pessoas. 

              Essa é uma parte muito triste na vida de alguns missionários, eleja não consegue 

perceber que ele machuca pessoas e não se arrepende e não tem a consciência pesada. 

              Ele machuca uma pessoa e não ta nem ai, mas vamos ver que o seu ministério, um 

abismo chama outro, se eu machucar uma pessoa e eu não me arrepender de ter causado dor e 

magoa nesta pessoa eu com toda a certeza vou chamar um abismo para mim porque vou acabar 

machucando mais gente e não tenho a sensibilidade do Espírito Santos para pedir perdão, ou seja 

eu já não consigo sentir o Espírito Santo agir dentro de mim para que eu peça perdão a outra 

pessoa e isto é um grande abismo. 

              É preocupante quando já o Espírito Santo não consegue mim convencer que eu tenho 

que ir até uma pessoa da equipe e pedir perdão é um sinal que a pessoa que fez isso já esta 

perdida espiritualmente. 

              Quando o Espírito Santo não consegue gerar dentro de mim arrependimento por este 

pecado de ofender pessoas e sinal que estou num grande abismo, posso continuar a fazer a obra 

missionária, mas na verdade eu é que preciso que Deus faça uma obra em mim, eu quero levar 

Deus as pessoas, mas Deus não consegue fazer com que eu peço perdão ao meu irmão que eu 

machuquei. 
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              Na verdade essa pessoa não tem que estar no campo missionário, Deus precisa  

começar na vida da pessoa que faz isso, um tratamento Espiritual, o caráter desse missionário 

deve ser retrabalhado porque se não ele vai sendo um grande instrumento do diabo para 

atrapalhar a obra de Deus. 

              Eu cansei na minha caminhada missionária ver pessoas machucando pessoas 

repetidamente e continuar fazendo a obra de Deus, o que realmente é impossível veja as palavras 

de Jesus:  

              ‘‘Se, pois, ao trazeres ao altar a tua oferta, ali te lembrares de que teu irmão tem alguma 

coisa contra ti, deixa perante o altar a tua oferta, vai primeiro reconciliar-te com teu irmão; e, 

então, voltando, faze a tua oferta.’’ 

Mateus 5:23-24 

 

 

              Quando eu machuco uma pessoa se o Espírito Santo habita dentro de mim Ele vai mim 

converse a pedir perdão a essa pessoa, talvez a pessoa por orgulho não queira pedir então enfim 

ela pegava o preço de ter um ministério mau sucedido e ter que dar contas a Deus no dia do 

julgamento das obra dos cristãos, se verdadeiramente essa pessoa é um cristão ou se tem 

dificuldade de pedir perdão por causa do orgulho, pense nisso. 

 


